

18. Mai 1934

Au.

Herrn Walter Müller, Wunderlistrasse 45,

Zürich 6.

Sehr geehrter Herr,

Wir gestatten uns, Ihnen mitzuteilen, dass für die in den letzten Tagen eingerichtete Wilfried Buchmann-Ausstellung von dem schliesslich sehr zahlreich zuströmenden Material Ihr uns freundlich zur Verfügung gestelltes Aquarell

Villeneuve-les-Avignon, 1928

nicht mehr hat verwendet werden können, und werden uns erlauben, es Ihnen in den nächsten Tagen wieder zuzustellen.

Inzwischen begrüßen wir Sie, verbindlich dankend

in vorzüglicher Hochachtung:

KUNSTHAUS ZÜRICH
Der Direktor

18. Mai 1934

Au.

Herrn Werner Bär, Spiegelhofstrasse 45,

Zürich 7.

Sehr geehrter Herr,

Wir gestatten uns, Ihnen mitzuteilen, dass für die in den letzten Tagen eingerichtete Wilfried Buchmann-Ausstellung von dem schliesslich sehr zahlreich zuströmenden Material Ihr uns freundlich zur Verfügung gestelltes Oelgemälde

Platz in Avignon, 1932

nicht mehr hat verwendet werden können. Wir werden uns erlauben, es Ihnen in den nächsten Tagen wieder zuzustellen, und begrüßen Sie, verbindlich dankend

in vorzüglicher Hochachtung:

KUNSTHAUS ZÜRICH
Der Direktor